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四福小クリーン作戦（１０月２１日 土曜日） 

春に引き続き、秋のクリーン作戦でも、多くの児童・保護者の皆さん・体育施設団体の皆さんにご

参加をいただき、感謝申し上げます。普段では、対応できない場所や高所で児童の手の届かないとこ

ろを中心に、約１時間作業していただきました。草抜きをして下さったり、親子一緒になって時間が

足りないと言いながら清掃作業をして下さったりする等、とても有意義な時間を共有させていただき

ました。 

今後も、第四福田小学校を大切に 

していかなければいけないという 

強い思いを持たせてくださいました。 

児童朝礼（11月 6日 月曜日）の校長の話から 

～「夢」や「目標」をもっていますか？～ 

毎日校内を巡視している中で、最近、子ども達の様子が、何か違ってきているように感じていまし

た。「あいさつの元気さ」や「教室での落ち着き」、「廊下歩行の仕方」等・・。修学旅行や海の学習、

校外学習等の行事が多くて忙しいからなのか、季節の変わり目からなのか、それとも他に原因がある

のか・・。そのような思いから、子ども達と先生方に「夢」や「目標」について話をしてみました。   

（話の概略） 

現在、ＭＬＢのロサンゼルス・エンジェルスに所属している大谷翔平選手は、高校 1年時に立てた

目標達成シートに、『夢』をプロ野球の８つの球団からドラフトで 1位に指名してもらえること、そ

の実現のために立てた９つの『目標』の１つに、『人間性』を取り上げていました。「思いやり」や「礼



儀」、「感謝」などをめあてにしていました。また、『運』も取り上げ、「運」をよくしていくために、

「ゴミ拾い」や「あいさつ」、「プラス思考」などに取り組み、その結果、メジャーリーグでの大活躍

につながっているのです。（後略） 

1年間の半分が過ぎたこの時期だからこそ、今の自分を見つめ直し、自分の「夢や目標」をしっか

りもって欲しいです。そして、「夢」の実現のために何気ない日々の生活を大事に過ごして欲しいと

願っています。 

第２回 学校運営協議会を開催しました。（１１月８日 水曜日） 

学校運営協議会制度とは、この会で行う協議や熟議を通して学校・保護者・地域住民等が学校運営

や子育てに関する目標やビジョンを共有し、一体となって日々の教育活動に取り組むことを目的とし

た制度です。昨年度より、「地域とともにある学校づくり」をめざして、本校もこの取組を行ってお

ります。   

会の中では、「あいさつが今よりできる四福小になるために私たちができることは？」をテーマに

熟議を行い、「教職員同士のあいさつ」「近所同士であいさつする姿を子どもに見せる」「あいさつは

親から伝えるもの（習慣）」等の建設的なご意見をたくさんいただきました。今後学校では、いただ

いたご意見をもとに、あいさつすることの大切さを引き続き伝えるとともに、児童が自発的にできる

取り組みを考えていきます。ぜひ、ご家庭においても「おはよう。」「行ってきます。」「いただきます。」

「ただいま。」等のあいさつの大切さについて話題にしていただき、習慣づけていただけると嬉しい

です。これからの時代を担う子ども達の健やかな成長のために、家庭・学校・地域が一体となって「あ

いさつであふれる四福小学校」となるよう取り組みを進めてまいりたいと考えていますのでご協力の

ほどよろしくお願いいたし 

ます。 

 


